

La FIFA menace de sanctionner la Fédération de football du Burundi

@rib News, 25/10/2013 â€“Source XinhuaLa FIFA a menacé de sanctionner la Fédération de football du Burundi (FFB) à cause des ingérences internes des partis politiques et des autorités dans le fonctionnement de cette dernière. « Selon les articles 13 et 17 des Statuts de la FIFA, les Associations membres doivent pouvoir gérer leurs affaires de façon indépendante et sans l'ingérence d'aucun tiers. Tout manquement à ces obligations peut entraîner une prise de sanctions contre la FFB et ses membres allant jusqu'à la suspension de la FFB », a averti le secrétaire général adjoint de la FIFA, Markus Kattner, dans une correspondance adressée le 22 octobre à la présidente de la FFB, Lydia Nsekera. Nsekera a rapporté à la FIFA des événements au sujet des interventions inquiétantes des autorités ou des partis politiques dans les élections des 17 associations provinciales de football du Burundi, tenues le 19 octobre. Pour la FIFA, il s'agit d'une claire interférence dans les affaires internes de la FFB et en violation avec les Statuts de la FIFA. Markus Kattner a demandé à la FFB de prendre contact avec les personnes appropriées, plus particulièrement les autorités pour leur faire part de la position de la FIFA. Il a souhaité que les prochaines élections de la FFB prévues le 17 novembre se passent dans la transparence et sans aucune influence externe. « Les acteurs du football seront réunis pour choisir en fonction des programmes et ne sauraient donc être soumis à une quelconque pression », a ajouté M. Kattner, qui a promis de rester à l'écoute de tout développement et d'envoyer les observateurs de son institution et de la Confédération africaine de football (CAF) lors des élections de novembre.